

"SORTIR DE L'OMBRE"

Le jeudi 21 décembre à partir de 17H30 au château de Scopont,
fêtons notre nouvelle famille des "sans bitume" dans toute sa diversité
et démarrons ensemble cette année de lutte.

VENEZ NOMBREUX

Un événement pour et par qui ?

Pour que tous les membres des collectifs « sans bitume », toutes les personnes qui veulent manifester leur opposition à l'installation des usines à bitume de Puylaurens et Villeneuve les Lavour

Les implantations de ces usines sont prévues en fin 2024 et début 2025. Nous avons 1 an de lutte devant nous, 1 an pour rassembler, 1 an d'actions à imaginer...

Qu'est ce qui se passe le 21 décembre ?

On se retrouve dans la prairie du château de Scopont pour :

- réaliser tous ensemble une création artistique collective et symbolique: un clip vidéo dans la nuit, à la lueur de flambeaux symbolisant la lumière qui va vaincre les ténèbres du bitume
- et partager toutes nos idées pour d'autres nombreuses actions à mener en 2024.

Tout le monde participe

Nous avons besoin de monde **FIGURANTS** (idéal 200 personnes) pour **tourner un clip** dans la prairie du château le 21 décembre : masqués ou maquillés si vous ne voulez pas qu'on reconnaisse vos visages. Venez comme vous êtes ou déguisés, habillés chaudement en prévision du froid, et bien chaussés (ça risque d'être humide)

Les consignes seront données à votre arrivée pour un démarrage autour de 18h.

Les enfants sont bien sûr les bienvenus, ils pourront être des électrons libres ou participer à la vidéo suivant leurs motivations. Les enfants de l'école de cirque Circonflex seront présents.

Nous avons besoin de personnes **GUIDES** (entre 10 et 20 personnes) un peu plus impliquées dans l'organisation, qui connaîtront le "scénario" sur le bout des doigts et guideront les figurants : pour cela ces personnes devront être présentes lors des 2 répétitions préalables. Signalez-vous sur sansbitume@tutanota.com

Nous avons besoin de prêt de **MATERIELS** : si vous avez de bonnes caméras pour filmer de nuit, un drone qui filme de nuit, des rallonges électriques de 20m, 30m, 40m à prêter (étiqueter à votre nom). Signalez-vous sur sansbitume@tutanota.com

Pour la suite de la soirée (après de tournage) :

Vous pouvez aussi être **ANIMATEUR** d'une discussion, d'une activité autour d'un des braseros : griller des chamallow, parler HAP, parler de votre village, débattre de votre façon de lutter ou de rester joyeux, trouver des idées d'actions pour 2024, préparer du vin chaud et du chocolat chaud... cela permettra d'animer les échanges en petits groupes après le tournage.

Pour résumer :

- Jeudi 21 décembre
- Arrivée 17h30 prise de paroles et consignes / Début du tournage 18h
- Fin de l'évènement 20h
- Première répétition de dimanche 17 décembre de 13h30 à 17h
- Répétition générale et installation matériel le mercredi 20 décembre de 15h à 17H30

Nos besoins :

- Figurants (merci aux collectifs de nous remonter une estimation de leurs effectifs)
- Guides organisateurs présent aux répétitions
- Matériels
- Animateurs de "braseros"

Contact : sansbitume@tutanota.com / Céline 06 88 91 64 48

Merci à tous et à bientôt sous la lumière des flambeaux.

